



iwork-pro.jp

コミュニケーション広報ツール

2024

1

アイ・ワーク News

iwork News Vol.9

クリックして
Webサイトへ
アクセス

\\ HAPPY NEW YEAR! //

あけましておめでとうございます。

新年1回目のiwork News Vol.9は

弊社スタッフによる「今年の抱負」特集です☆

本年もゆる〜く配信していきますので、ご愛読のほどよろしくお願い致します。



NEW YEAR'S RESOLUTIONS



“しんがりを務める リーダーしっぽ”
代表取締役 福原
T. FUKUHARA

テレワークという働き方で、遠い地域で職員がうまれた。
はじめて8人の人員を擁すことにもなった。
荷は重かったが、しぶとさを身につけてきた職員が背負ってくれた。
今年も現役でお邪魔します。

<仕事編>

- 動画の撮影・編集スキルを身につけ動画を1本作成し、動画作成の内製化を目指す
- 閑散期の売上向上のため、人と会う機会を増やし新規案件3本獲得を目指す

<プライベート編>

- 息子と一緒に“写真・タイムラプス”の撮影に出かける!
- 500円玉貯金箱を一杯にする(満タン30万円)



“スマイルクリエイター”
アートディレクター 岩元
T.IWAMOTO



2024年の抱負。それはやっぱり健康第一!
 自宅を愛しすぎるため、運動不足な上に柔軟性が全くない。
 (野原は鉄板仕込んでの?って言われたくらい体が硬い(笑))
 せめて自宅でできるストレッチをして、心も体も元気で良いお仕事ができるように頑張りたいと思います。
 今年もよろしくお願いいたします!

“滋賀と自宅をこよなく愛する”
 デザイナー 野原
 A.NOHARA

手を出したいものはたくさんありますが、
 まずはWebサイトもグイグイ動かせるAfter Effects使いを目指します!
 プライベートでは子どもに風邪をもらわない体を目指して
 筋トレ再開!(世界で一番楽なあれw)



“デジタルかあさん”
 ディレクター 横瀬
 M.YOKOSE



「学びがあるかぎり負けではない」——とあるヒールレスラーの言葉です。
 デザイナーとして試行錯誤を重ね学び続けることで、
 常に新しいご提案ができるよう心がけています。
 本年も皆様のお力になれるよう、日々精進いたします。

“プロレスファン2年生”
 デザイナー 田部
 M.TABE

「道可道非常道」老子のこの言葉が私は好きです。
 当たり前や常識に捉われず、自由な発想を持って楽しい仕事を創出できる、
 そんな2024年にします!
 是非ご期待ください!



“髭の似合う40代に憧れる”
 ディレクター 元永
 N.MOTONAGA



昨年はwebサイトのお仕事を多くさせて頂きました。
 webサイトはユーザーの反応を見ながら、対応を変えることができます。
 GoogleAnalyticsでユーザー動向の情報提供や、
 素早い更新で、皆様のビジネスを加速できるよう励みます!
 プライベートでは、糖質の誘惑に負けてばかり。運動を増やす!夢は大きく!富士登山!

“糖質捜査官”
 WEBディレクター 川出
 K.KAWADE

今年の抱負は、鍛える!
 デザイン力はもちろんですが(日々精進!)、健康面が気になるお年頃。
 バランスボールで鍛えようと思います。肩こり・腰痛対策!
 あとは、ひたすら学んで楽しくつくる!web方面レベルアップ(がんばる)。



“いきいき栃木っ子”
 デザイナー 村上
 S.MURAKAMI

NEW YEAR'S RESOLUTIONS